

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas yang diperoleh dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil belajar bahasa Indonesia dalam membaca isi teks dengan menggunakan metode *speed reading* pada siswa kelas V MI Nurul Islam Sukaharja Tangerang secara bertahap meningkat. Hal ini ditunjukkan dengan nilai rata-rata di siklus I dan siklus II, siklus I nilai rata-rata yaitu 71 dengan persentase ketuntasan 50% sedangkan pada siklus II nilai rata-rata meningkat menjadi 76 dengan persentase ketuntasan sebesar 92%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dari siklus I ke siklus II mengalami peningkatan ketuntasan sebanyak 42%.
2. Aktivitas siswa dalam pelajaran bahasa Indonesia pada materi membaca isi teks dengan menggunakan metode *speed reading* pada siswa kelas V MI Nurul Islam Sukaharja Tangerang menjadi siswa lebih aktif, tidak ragu-ragu dalam bertanya, tumbuhnya semangat siswa dalam belajar memahami isi teks. Selain itu dalam kegiatan belajar adanya interaksi dan kerjasama antara teman dan guru.

## B. Saran

Berdasarkan hasil Penelitian Tindakan Kelas ini ada beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan, yaitu sebagai berikut :

1. Diharapkan bagi seorang guru dapat menggunakan metode *speed reading* dalam proses pembelajaran di kelas V pada pembelajaran bahasa Indonesia. Sebagai solusi dalam meningkatkan aktivitas dan hasil belajar siswa yang siswa yang menciptakan suasana belajar aktif untuk menjadikan siswa semangat dan termotivasi dalam belajar, maka diharapkan guru menerapkan metode *speed reading*.
2. Diharapkan bagi seorang siswa dalam pembelajaran bahasa Indonesia dapat menggunakan metode *speed reading* karena dapat meningkatkan minat membaca dan pemahaman isi teks pada siswa.

Demikian kesimpulan dan saran yang dapat peneliti kemukakan, semoga bermanfaat dan menjadi bahan pertimbangan bagi perkembangan pembelajaran bahasa Indonesia di sekolah-sekolah dasar khususnya, sehingga dapat meningkatkan mutu pendidikan di masa yang akan datang.